



BOMBEROS TRABAJARON EN EL LUGAR.

## 8 personas afectadas por incendio de cuatro viviendas en Los Lirios

Un total de ocho personas fueron afectadas por un incendio que dañó cuatro viviendas en el sector Los Lirios Alto.

Desde la municipalidad penquista se indicó que se realizaron las gestiones inmediatas para ayudar a las personas, luego de que personal de Bomberos trabajara en el lugar para apagar el fuego.

No se reportaron personas lesionadas por el siniestro y se logró la extinción gracias al trabajo realizado, a pesar de que se trató de un sector al que no era fácil llegar, según lo informado por el equipo del municipio penquista.

Francisco Durán, encargado de Emergencias de la Municipalidad de Concepción dijo que "fue una emergencia de tipo estructural en el sector de Los Lirios Alto, en donde hay una dificultad de acceso".

Respecto al procedimiento y a la ayuda entregada, el funcionario público manifestó que "se desplegaron compañías de Bomberos, inclusive una unidad forestal. Como equipo municipal se desplegaron camiones aljibe y hay

“

Hay un equipo sectorial con asistentes trabajando con la familia afectada”.

Francisco Durán

un equipo sectorial con asistentes de trabajadores y asistentes sociales de turno, quienes se contactarán con la familia afectada”.

En cuanto a lo sucedido, el encargado de Emergencias del municipio penquista señaló que "se trata de una propiedad con cuatro viviendas, una de la dueña de casa y el resto de una familia de arrendatarios".

En definitiva, Durán dio cuenta de que "actualmente se calcula un promedio estimado de ocho personas afectadas. Se va a trabajar en las consultas para evaluar en dónde van a pernoctar las personas, si tienen familias de apoyo para ser recibidos o aplicar el protocolo de albergues".

4

**viviendas** fueron afectadas por el incendio, de acuerdo con encargado de Emergencias.

8

**personas** fueron afectadas por el siniestro. Recibieron ayuda municipal.